

# **Protokoll der 20. AStA Sitzung am 11.09.2013**

**TOP 1 Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende**

**TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

**TOP 3 Feststellung der Tagesordnung**

**TOP 4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse**

- Anträge FSVK
- Antrag AStA Tanzkurs
- Antrag IASTE
- Antrag FSR Komparatistik

**TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

**TOP 6 Bericht des Vorstandes**

**TOP 7 Berichte aus den Referaten**

**TOP 8 Berichte aus den Gremien**

**TOP 9 Organisatorisches und Verschiedenes**

# Anwesenheitsliste der 20. Sitzung des 46. AStA – 20130911-A-46-20-P

Datum: 11.09.2013

<b>Mitglieder</b>	<b>Von</b>	<b>Bis</b>	<b>Ent.</b>
<b>Vorsitz</b>			
Köhler, Tim			X
<b>Finanzen</b>			
Volmering, Christian Bernhard Johannes			X
<b>Kultur, Sport &amp; Internationalismus</b>			
Wiese, Lisa Isabell	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Demir, Nur			X
Meys, Raoul			X
Saidi, Mohamed-Ali			X
Jashari, Adelina			X
von Canstein, Andreas			X
<b>Service, Mobilität &amp; Wohnen</b>			
Graw, Maurizio	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Nowak, Lisa			X
Reich, Carolin			X
Danielsiek, Dominic			X
Yilmaz, Nergiz	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Nebowsky, Anna-Eva			X
<b>Öffentlichkeit</b>			
Grabowski, Christian	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Steinmann, Lisa			X
Tas, Gökhan			X
<b>Hochschul-, Bildungs- &amp; Sozialpolitik</b>			
Jewanski, Kathrin	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Fastabend, Moritz	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Pundt, Dominic	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Djikezi, Nejla			X
Brüggemann, Mathias	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
Krüger, Philipp	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
<b>Politische Bildung</b>			
Borsch, Lena			X
Schumacher, Adrian			X
Eichert, Pina Marie	12:45 Uhr	13:45 Uhr	

<b>Gäste</b>			
<b>FSVK</b>			
Katharina und Sina	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
<b>Studentische Senatsfraktion</b>			
			X
<b>Studierendenparlament</b>			
			X
<b>Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat</b>			
			X
<b>Vertreter des autonomen Schwulenreferates</b>			
			X
<b>Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates</b>			
			X
<b>Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates</b>			
			X
<b>Vertreter*in des IbS</b>			
Laura und Hauke	12:45 Uhr	13:45 Uhr	
<b>Sonstige:</b>			
			X

### **TOP 1 Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende**

Matthias: Da Tim an der heutigen AStA Sitzung nicht teilnehmen kann werde ich heute die Sitzungsleitung übernehmen. Ich begrüße Euch alle recht herzlich zu unserer 20. AStA Sitzung und möchte an dieser Stelle auch unsere Gäste die FSVK Sprecherinnen Sina und Katharina und auch Laura und Hauke von der IbS willkommen heißen.

### **TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Matthias: Ich stelle fest, dass wir mit 10 anwesenden AStA ReferentInnen beschlussfähig sind.

### **TOP 3 Feststellung der Tagesordnung**

Matthias: Gibt es Änderungswünsche bzw. Ergänzungen zu der Tagesordnung?

*Keine Ergänzungen*

Die Tagesordnung wird festgestellt.

## **TOP 4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse**

### **Antrag FSVK (FSVK Nummer sose 2013 409) (Beschlussbuchnummer 46-244)**

Matthias: Die FSVK SprecherInnen beantragen 1500,00 Euro für Materialien für die Beteiligung der FSVK an der VRR-Demo am 27.09.2013. Das Votum der FSVK ist Ja.

Matthias: Mich würde interessieren was angeschafft werden soll?

Sina: Wir sind gerade in der Projektplanung und dann schauen wir was genau besorgt werden soll.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag FSVK (FSVK Nummer sose 2013 408) (Beschlussbuchnummer 46-245)**

Matthias: Die FSVK SprecherInnen beantragen für die Verpflegung für einen Projekttag der FSVK Geldmittel in Höhe von 250,00 Euro. Das Votum der FSVK ist Ja.

Philipp: Was wird das für ein Projekttag sein?

Sina: Es soll einen Projekttag für die FSR'e geben an dem unter anderem Themen wie Nachwuchsakquierung für FSR'e, Raumproblematiken uvm. besprochen und behandelt werden soll.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag AStA Tanzkurs (Beschlussbuchnummer 46-246)**

Matthias: Der AStA Tanzkurs beantragt für die Neubeschaffung von Technikausstattung, die dem AStA Tanzkurs gestohlen wurde, Geldmittel in Höhe von 650,00 Euro.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.**

### **Antrag IASTE Bochum (Beschlussbuchnummer 46-247)**

Pina: Die Initiative IASTE Bochum beantragt für die AStA Ersti-Tüte 5000 Flyer DIN A5 farbig und einseitig bedruckt.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.**

**Antrag FSR Komparatistik (FSVK Nummer sose 2013 407) (Beschlussbuchnummer 46-248)**

Matthias: Der FSR Komparatistik beantragt für eine BuFaTa Geldmittel in Höhe von 1500,00 Euro. Die BuFaTa wird vom 27.06.2014 – 29.06.2014 an der Ruhr-Universität stattfinden.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt**

**Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.**

**TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Matthias: Das Protokoll der letzten AStA Sitzung ist euch allen zeitnah zugegangen. Gibt es dazu Ergänzungen bzw. Änderungswünsche.

**Über das Protokoll der 19. AStA Sitzung wird abgestimmt.**

**Das Protokoll der 19. AStA Sitzung wird genehmigt. (Beschlussbuchnummer 46-249)**

**TOP 6 Bericht des Vorstandes**

*Kein Bericht des Vorstandes*

**TOP 7 Bericht aus den Referaten**

Referat für Hochschul-, Bildungs- und Sozialpolitik

Tarif Ini Kampagne

Matthias: Ich kann erfreulicher Weise berichten, dass sich Bewerber auf die ausgeschriebene Stelle beworben haben und wir einen geeigneten Bewerber haben um diese Stelle besetzen zu können.

Latinumsresolution

Moritz: Wir haben ein Eingabefeld auf unserer AStA Homepage implementiert über welche es möglich ist, seine E-Mail Adresse auf einen E-Mail Verteiler setzen zu lassen und somit jederzeit auf dem Laufenden bzgl. der Latinumsresolution bleiben zu können.

## Preiserhöhung VRR

Matthias: Was man den Medien entnehmen konnte, rudert der Verwaltungsrat des VRR zurück und kündigt keine große Preiserhöhung für das kommende Sommersemester 2014 an. Das finden wir sehr positiv.

## **TOP 8 Berichte aus den Gremien**

### FSVK (Bericht Sina)

Sina: An der Demo „umFAIRteilen“ werden die FSR'e nur vereinzelt teilnehmen. An der Demo zur Preiserhöhung des VRR wird jedoch die ganze FSVK dabei sein. Außerdem werden wir die Fachschaftsräte in der nächsten Zeit einzeln besuchen bzgl. den Finanzen. Wir werden mit dem DGB demnächst noch Verhandlungen führen bzgl. eines weiteren Seminars, dass wir zum Thema Finanzen im November durchführen möchten. Zudem arbeiten wir noch Katharina ein.

### IbS (Bericht Laura und Hauke)

Laura: Wir werden auch bei der Demonstration zum VRR anwesend sein. Es ist gut, dass die wegen dem Preis zurück rudern, jedoch wollen sie ja eine Überzahl an Kameras in den Zügen einbauen. Für so etwas haben sie Geldmittel, aber für so etwas wie Aufzüge und Betreuung wird viel eingespart und darum bemühen wir uns unsere Plakate dahingehend einbringen zu können. Wir wären für eine Unterstützung eurerseits sehr dankbar. Am Wochenende sind wir eingeladen in das deutsch-polnische Institut. Des Weiteren bereiten wir uns auf weitere Konferenzen aus.

Laura: Wir haben nun eine Zeit lang unser mobiles Office ausprobiert und versucht die Kosten so gering wie möglich zu halten. Durch die Zunahme unseres Klientel sind wir zurzeit zu jeder Uhrzeit erreichbar.

Hauke: Wir mussten ja unser Büro im BIZ aufgrund des erhöhten Studierendenandrangs wegen der Durchführung von Prüfungen in diesen Räumen aufgeben. Daher haben wir es mit dem mobilen Büro versucht. Wir haben euch schon einmal von einem befreundeten Psychologen berichtet, welchen ihr auch auf eurer Internetseite verlinkt habt. Dieser könnte uns einen Raum zur Verfügung stellen. Somit könnten wir Studierende die gerne eine Beratung hätten auch eine bessere professionellere Beratung ermöglichen. Um dieses auch alles finanzieren zu können würden wir euch bitten unsere Gehälter zu erhöhen.

Laura: Wir haben uns die Anlaufzeit genommen, und werden das mobile Büro weiterhin beobachten. Die Kosten sollten damit dann auch abgedeckt sein. Kaum hat das Semester begonnen, haben wir genug Studierende die eine Beratung benötigen. Es ist sehr aufwendig

und zeitaufwendig und daher auch gerechtfertigt. Wir kommen auf 400,00 Euro mit allem drum herum die wir zusammen dazu benötigen würden.

Matthias: Ok vielen Dank für euren Bericht. Ich schlage vor, dass wir uns diesbezüglich noch einmal zu einem Extratermin nach dem 22. September zusammen setzen werden.

Laura: Ok das werden wir so machen.

#### QVK (Bericht von Sina)

Sina: Wir sind gerade dabei ein Schreiben an das Ministerium anzufertigen. Es geht darin darum, um eine explizite Auslegung der Gesetze die die QVK betreffen. Wir wissen zu dem, dass es in den dezentralen QVK's nicht gut läuft und bemühen uns hier dies zu ändern. Außerdem sind wir daran eine Kooperation mit den zentralen QVK an anderen Universitäten aufzubauen.

### **TOP 9 Organisatorisches und Verschiedenes**

#### AStA Welcome Lounge

Christian: Ich habe noch einige offene Schichten für die kommende Woche und bitte euch in den Schichtplan einzutragen.

#### Thema Semesterticket

Sina: Studierende sind gestern auf uns zugekommen und haben uns von Problemen berichtet mit der BoGeStra. Wir würden uns wünschen, dass der AStA noch eine Stellungnahme dazu veröffentlicht und der AStA nächstes Mal frühzeitig auf Problematiken reagiert, welche wir ansprechen.

#### Mülldienst

Christian Grabowski wird den Mülldienst für die kommenden 2 Wochen übernehmen.

*Matthias bedankt sich bei allen anwesenden AStA ReferentInnen und anwesenden Gästen und schließt die Sitzung um 13.45 Uhr.*